

Rotary 週報



第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号
大阪駅前第3ビル30階(〒530-0001)
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>
メール office@osakawestrc.org
例会日 毎週月曜日 12時30分
例会場 ヒルトン大阪
会場電話 06-6347-7111

会長 山内 康俊
幹事 西川 雅章
会報委員会 樋口 浩邦

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

ロータリーは世界をつなぐ

ROTARY CONNECTS THE WORLD

マーク・ダニエル・マローニー

No 2467 2020年3月30日

本日のお知らせ

政府より発表されました新型コロナウイルス感染症対策の基本方針を受け、休会といたします。

◆ 米山奨学生修了式開催

13:00 より、ヒルトン大阪4F 銀河の間にて開催いたします。

◆ 臨時理事会式開催

米山奨学生修了式終了後、ヒルトン大阪4F 銀河の間にて開催いたします。理事・役員はご出席ください。

次例会(4月6日)のお知らせ

政府より発表されました新型コロナウイルス感染症対策の基本方針を受け、休会といたします。予定されていたクラブ行事も中止といたします。

前例会(3月23日)の報告

政府より発表されました新型コロナウイルス感染症対策の基本方針を受け、休会といたしました。

会長 ご挨拶

皆さん、こんにちは。お元気になされていますでしょうか。

新型コロナウイルス感染症の影響で、例会を3月いっぱい休会させていただき、また、各種事業を中止とさせていただき、皆さんには多大なるご心配とご迷惑をお掛けしております。誠に申し訳ございません。

現状では未だ終息の兆候が見られず、いつ再開できるか前途が立ちませんが、一日も早く新型コロナウイルスの広がりが抑えられ、経済活動も復活できることを祈りながら、お互い、今しばらく、不要不急の外出と大人数での会合等を自重致しましょう。皆さんの多大なる忍耐とご協力をお願いいたします。

出口のないトンネルはありません。日本国民一丸となって新型コロナウイルス禍を打ち砕きましょう。

最後になりますが、皆様のご健勝と社業の安定と、一日でも早く例会を再開できることを祈念し、私のご挨拶とさせていただきます。

会長 山内 康俊



クラブ・ニュース

◆ 持ち回り理事会報告

3月25日に持ち回り理事会を開催し、政府より発表されました新型コロナウイルス感染症対策の基本方針を受け、4月6日、13日の例会を休会とすることが諮ねられ、承認された。欠席・メイクアップについては事前確認の通りとすることも確認された。

◆ 米山奨学生ディア・ロザさん 修了式

3月30日 ヒルトン大阪4階にて、米山奨学生ディア・ロザさん、山内会長、西川幹事、中村社会奉仕委員長、事務局にて米山奨学生修了証書授与式を行いました。

ロザさんからご挨拶を少し頂きましたので、ご紹介します。「こんにちは、ディア・ロザと申します。



今日は最後の挨拶をさせていただきます。一年間は非常に早かったと感じています。

大学4年生から米山奨学生になり、お陰様でスムーズに大学を卒業できました。4年生までいっぱい大変なことがありました。アルバイトなどして勉強も、遊ぶ時間も少なく大変でした。この奨学金を受け取れたお陰で勉強も遊ぶ時間もできました。

この奨学金のお陰でいろいろな出会いがあり、ローターアクトで若い人たちとの出会いもあり、友人になれました。

当初国連で働きたいという希望でしたが、米山奨学生としていろいろなところで奉仕活動をする中で、就職して少しでも貯金をして、インドネシアの自分の国の貧しい人たちのためにお金を作りたいとおもいました。大学院へいくチャンスは、まだまだ後に、3年後でも、いつでもあると思います。米山奨学生としてお世話になりました。ありがとうございます。」



◆ 米山は常に前向き！

米山WEB感謝祭実施の大成功

(米山奨学生学友会・関西)

3月8日に行う予定だった米山奨学生による感謝祭(※1)は、新型コロナウイルスの影響により中

止せざるを得ない状況でした。しかし、私たちはこの新しい令和時代におけるテクノロジーを活かし、インターネット上で行うWEB感謝祭にチャレンジし成功することができました。

新型コロナウイルスの影響で2月末に様々なロータリー行事が延期または中止をせざるを得なかった中で、我々米山学友会も同じ判断を迫られました。しかし、ロータリーの皆様に大変お世話になった奨学生から感謝の気持ちを伝えずに奨学期間を終えるのは悔しいと多くの声をもらったので、何とか奨学生達の気持ちを尊重したいと考えました。米山学友会の緊急会議の結果、感謝祭は中止をせず、予定通りの日にちで、インターネット上で行うWEB感謝祭を実施するという方針転換を決断しました。インターネット上で行うWEB感謝祭であれば、感謝の気持ちを伝えることもでき、ウィルスに感染する心配もありません。決断したときは、3/8まで2週間を切っており時間がありませんでした。大急ぎで奨学生達がリレー手紙や各自感謝動画などを撮り、さらに、四宮ガバナーおよび米山奨学委員会の廣瀬委員長からもビデオメッセージとお手紙をいただきました。短期間の中で奨学生と学友が一致団結し準備に取り組み、予定通りの3月8日にWEB感謝祭を無事実施することができました。そして、配信後にロータリアンおよび奨学生から感動の声をたくさんいただくことができました。

今後も、米山学友会は何があろうと、動じないで前向きに進みたいと思います。今後とも米山奨学生と米山学友会へのご支援を引き続きよろしく願いいたします。

米山WEB感謝祭の10分程度のショート版は、RI2660地区ホームページよりご覧ください。(※2)

※1 感謝祭とは、現役米山奨学生が面倒を見てくださった世話クラブの皆様に感謝の気持ちを表すための会です。

※2 完全版ご希望の方は米山奨学生学友会(関西) yoneyama2660@gmail.com までご連絡ください。

(RI2660地区ホームページより)

